



Communauté de communes Jura Nord,
1, Chemin du Tissage,
39700 Dampierre,
03 84 71 12 17

Ranchot - Economie

Deux nouvelles entreprises pour la zone d'activité de Ranchot

Avec l'installation prochaine de deux artisans, la SARL Dietre et Isolatech, la zone d'activité économique de Ranchot affiche un beau dynamisme. Il ne reste à ce jour plus qu'une parcelle disponible. Présentation de ces nouvelles sociétés.

Aménagée en 2006 à Ranchot, la zone d'activité économique de Jura Nord s'est remplie de manière fulgurante en quelques années, attestant de l'attractivité économique du territoire. Au printemps, deux nouveaux artisans s'installeront sur la zone, désormais quasiment remplie, puisqu'il ne reste qu'une seule parcelle disponible.

Emilien Dietre, gérant de la SARL Dietre installée aujourd'hui dans la zone industrielle de Dampierre dans des locaux qu'il loue, prévoit de déménager son activité d'ici avril. Entreprise familiale spécialisée dans le chauffage et les sanitaires, la SARL Dietre fut fondée en 1992 par Jean-Claude Dietre, papa d'Emilien, et son associé. En 2015, lorsque le paternel prend sa retraite, il transmet la société à son fils Emilien, professionnel depuis seize années dans ce secteur. Il souhaite aujourd'hui développer son activité dans des nouveaux locaux plus spacieux, « *pour assurer l'avenir* », explique-t-il. Un terrain de 20 ares a ainsi été acquis à la communauté de communes Jura Nord, et un bâtiment flambant neuf est en train de sortir de terre, rue de la Grabusse, derrière l'entreprise Seb. Ce dernier sera séparé en deux cellules de 200 m² : une première pour le stockage du matériel de la

société, et une seconde disponible à la location. D'ici deux mois, l'artisan déménagera et poursuivra ses activités dans les secteurs du chauffage, sanitaires, et traitement des eaux (installation, entretien et dépannage). Il embauche deux salariés, dont sa sœur en qualité de secrétaire, et un apprenti.

SARL Dietre, 06 81 09 33 19

Isolatech, isolation par projection de mousse polyuréthane

L'entreprise Isolatech, dont le siège est aujourd'hui localisé à Montepain, rejoindra également la zone de Ranchot d'ici fin mars. Créée il y a deux ans par deux professionnels du bâtiment, Alexandre Breniaux et Jean Bedin, l'entreprise est spécialisée dans l'isolation par projection de mousse polyuréthane. Les deux jeunes entrepreneurs, qui ont plus de dix années d'expérience à leur actif, se déplacent dans toute la Franche-Comté, et même au-delà. Sur le terrain de la zone de Ranchot acquis à Jura Nord, ils ont implanté un vaste bâtiment de 300 m², 9 rue Henri Paul, dont une partie de 120 m² sera réservée aux activités d'Isolatech, tandis que la seconde partie de 170 m² est disponible à la location. Ce local accueillera les bureaux et permettra de stocker le matériel de l'entreprise. L'embauche d'une assistante administrative et commerciale est prévue d'ici quelques semaines.

***Isolatech, Alexandre Breniaux : 06 43 77 01 18. Jean Bedin : 06 47 88 78 14.
contact@isolatech.fr, www.isolatech.fr***